
  

琴浦町教育委員会会議録 

日時 

場所 

出席委員 

欠席委員 

その他出席者 

 

 

 

議事日程 

 日程第１ 

 日程第２ 

日程第３ 

 

 日程第４ 

 日程第５ 

日程第６ 

 

 

日程第７ 

 

 

 

日程第８ 

 

日程第９ 

平成２８年６月３０日（木）午後３時００分～午後４時０５分 

琴浦町生涯学習センター 第１会議室 

石前富久美委員長、高塚良平委員、田中宣彦委員、小林克美教育長 

山本浩子委員 

渡邉教育総務課長、戸田社会教育課長、 長尾人権・同和教育課長 

高力教育総務課参事兼学校給食センター所長、山本指導主事、井谷指導主事 

山根教育総務課係長 

 

 

議事録署名委員の指名について 

教育長報告 

報告事項 

（１）各課報告 

議案第４２号 図書館協議会委員の委嘱について 

議案第４３号 平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の追加認定について 

協議事項 

（１）学校計画訪問の実施状況について 

（２）町立社会体育施設使用料の減免について 

その他 

・平成２８年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会の

開催について 

・第４１回人権尊重社会を実現する鳥取県研究集会の開催について 

次回委員会議開催日 ７月２５日（月）午後３時００分 

       （又は７月２６日（火）午前１０時３０分） 

閉 会 午後４時０５分 



平成２８年 第７回定例会の会議概要記録 

会議内容の記録 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第７回定例会を開会します。 

 

日程第１ 議事録署名委員指名 

 議事録署名委員を田中委員と高塚委員にお願いします。 

 

日程第２ 教育長報告 

 日程第２ 教育長報告をお願いします。 

【教育長報告】 

・議会定例会の報告 

・スクールソーシャルワーカーの活用について 

・町講師の配置について 

・行事報告と今後の予定について 

１ 行事報告等 

①  ６月 １日（水） 人権・同和教育推進協議会総会 

② ６月 ２日（木） 校長会  給食会総会 

③ ６月 ７日（火）～１７日（金） ６月定例議会 

④ ６月２１日（火）～７月１日（金） 学校計画訪問 

⑤ ６月１９日（日） アイヌ文化交流会 

⑥ ６月２０日（月） 光徳寺山門修復完成式 

⑦ ６月２３日（木）・２４日（金） 鳥取県町村教育長研修会 

⑧ ６月２６日（日） 手をつなぐ育成会合同運動会 

⑨ ６月２８日（火） 川中香緖里さんを応援する会 

⑩ ６月２９日（水） 青少年健全育成協議会総会 

 

２ 今後の日程 

① ７月 ２日（土） 中部地区少年少女のつどい（会場：琴浦町） 

② ７月 ３日（日）～ 郡民体育大会 

（開会式：１０日（日）９時 東伯総合体育館） 

③ ７月 ４日（月） 東伯中学校区小学校水泳大会 

④ ７月 ５日（火） 校長会 

⑤ ７月 ６日（水）～１３日（水） 学事訪問 
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⑥ ７月 ８日（金） 鳥取県市町村教育委員会研究協議会総会 

⑦ ７月２１日（木） 中学校終業式 

⑧ ７月２２日（金） 小学校終業式 

⑨ ７月２３日（土）～２５日（月） （県）中学校総体 

⑩ ７月２６日（火） 中部水泳大会 

⑪ ７月２９日（金） 臨時議会・月例報告会 

⑫ ７月３１日（日） 人権フェスティバル 

 

３ その他 

① ８月 １日（月） 市町村教育委員研修会（予定） 

 

日程第３ 報告事項 

 日程第３ 報告事項について各課の報告をお願いします。教育総務課から順

にお願いします。 

・アメリカからの小学校体験入学（八橋小学校）について報告 

・教職員駐車場使用料の徴収について報告 

 それでは次に社会教育課の報告をお願いします。 

・平成２８年度第２号補正予算要求について資料により報告 

 埋蔵文化財の本調査が急遽必要となったことによるもので、議会の最終日に

追加提案しました。 

・社会教育課関係について資料により以下のとおり説明と報告 

１、学芸文化関係 

(1)町道別所東線改良工事に伴う発掘調査について 

(2)大高野保存・活用検討委員会の開催（7/27） 

(3)カウベルホールイベント 

ワークショップ、ファミリーコンサートについて 

２、社会体育関係 

(1)第６２回東伯郡民体育大会の開催（7/3、10、16、17 主会場：琴浦町） 

(2)地方創生推進交付金事業について 

（別紙資料により事業計画を説明） 

３、図書館関係 

(1)七夕まつり(7/8) 鳥取短期大学の皆さんによる読み聞かせ等を予定 

４、川中香緖里応援団関係 

 応援する集い(6/28)には約２００人が参加 
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リオに応援隊３名を派遣  女子団体戦のパブリックビューイングを計画中 

 次に人権・同和教育課の報告をお願いします。 

・進学奨励金の申請状況について資料により報告 

・琴浦町人権フェスティバル(7/31)について資料により説明 

 参加人数の見込みは。 

 講演会は３００人以上を見込んでいます。参加者が多目的ホールに入れない

可能性がありますので、研修室からも講演が見られるようにと考えています。 

 多目的ホールが２５６席、研修室が約９０席ですので、３５０人程度までなら

入れると思います。 

当日の混乱がないようにお願いします。 

 また、琴の浦高等特別支援学校の生徒さんもボランティアで来ていただける

とのことですので、生徒さんにもいろいろ関わっていただこうと考えています。 

 １日の日程ということですが、お昼を食べられる方への対応はどうですか。 

 東伯けんこうさんが昼食も出店されますし、昼食を取られる方には談話コー

ナーを利用していただければと考えています。 

 次に給食センターの報告をお願いします。 

・行事報告、今後の日程、学校給食費管理システムの導入について資料により説

明と報告 

  

日程第４ 議案第４２号 

それでは議案の審議に入ります。議案第４２号の説明をお願いします。 

 議案第４２号、琴浦町図書館協議会委員の委嘱について本委員会の同意を求

めるものであります。学識経験者については新任１名、学校教育についても新任

１名、こちらは異動に伴うものでありますが、全体で再任６名、新任２名の委員

で同意をお願いするものです。 

 議案第４２号について質問はありますか。 

議案第４２号を同意してよろしいか。（全員賛意） 

議案第４２号は同意されました。 

 

日程第５ 議案第４３号 

 議案第４３号の説明をお願いします。 

  平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の追加認定について、本委員会の承

認を求めるものであります。準要保護児童生徒の追加認定について別紙のとお

り１件の申請が提出されましたので審査のうえ認定することについて承認をお
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願いします。（資料により説明） 認定要件は満たしています。 

 議案第４３号について質問はありますか。 

議案第４３号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

議案第４３号は承認されました。 

 

日程第６ 協議事項 

 それでは協議事項に入ります。 

（１）学校計画訪問の実施状況について説明をお願いします。 

・教育委員会前期計画訪問中間まとめについて資料により説明 

 全体的に、学級・集団づくりを大切にした学校づくりをしておられる印象でし

た。先生方の指導の積み上げにより、進級とともに成長している児童の姿も見ら

れました。地域資源（人、自然、文化）、体験活動が生かされている学校、グル

ープ学習、問題解決学習の実践を目指し授業づくりの部分で工夫しておられる

学校もありました。生徒たちも明るく元気がよい印象でした。 

 課題の部分は、どの学校にも共通していますが、教職員の中でベテランの教師

に学びながら若手の教職員の育成をすることだと思います。 

 子どものことに関しては、自尊感情、自己肯定感、自己有用感を育てるための

手立て、支援がどの学校にも課題となっていると思いましたし、コミュニケーシ

ョン力も課題となっていると思います。 

 感想ですが、前期の計画訪問としては落ち着いていると感じました。 

 学習が成立している雰囲気が見られました。 

 特に小学１年生がこれまでになく落ち着いていると感じました。 

 小学校に上がってくる前の段階で指導主事が関わり、一人ひとりの見立てを

していますので、学校に上がってきた時には学校が状況をかなり把握できてい

るので、事前に対応ができると校長先生は言っておられます。 

 スタートカリキュラムなど学校も工夫されるようになったと思います。 

 学校に上がるから出来て当たり前と言う考えではなくて、出来なくて当たり

前というところから始めればよいのかなと思います。 

 出来る力を持っているからこうすれば出来る、ということだと思います。 

 保小の連携をされてきた結果なのかなと思います。 

 関連して、第１回の学校一斉公開のアンケートの集計結果について報告をさ

せていただきます。参観者からは挨拶の大きな声がよかったという感想を多く

いただいています。感想を抜粋していますが、参観者の感想としても良い評価を

いただいたコメントが多かったのですが、課題となる部分については黒丸をつ
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けていますのでご覧いただきたいと思います。（添付のアンケート集計結果と感

想一覧について説明） 

それでは、次に、（２）社会体育施設の使用料の減免について説明をお願いし

ます。 

 （社会体育施設使用料免除・減免について資料により説明） 

 これまで減免の協議をさせていただいていますが、協議・確認ということで説

明させていただきます。変更点は２点です。 

 １点目は、高齢者減免対象年齢の引き下げです。健康寿命の延伸、運動定着を

図るため、減免の対象年齢を７５歳以上から６０歳以上に引き下げています。 

 ２点目は、町内者と町外者が混在して使用する場合の取扱いについてです。現

在は対象団体はありませんが、広域化が進む中で利用者の利便性を図るため、町

外者の比率を２５％以下とするものです。 

 内規の変更という理解でよいですね。 

 そうです。 

 

日程第７ その他 

 その他についてお願いします。 

・平成２８年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会の

開催について説明（出席委員の確認） 

・第４１回人権尊重社会を実現する鳥取研究集会の開催について説明 

 私の方から気の付いたことを話させていただきたいと思います。 

 期日が過ぎた掲示物がみられますし、必要ということであれば年度の記載の

ないものなどに変更していただきたいと思います。 

 今回議会の答弁に立たせていただきましたが、私たち教育委員会が考えてい

ること、町民が考えていることに食い違いがあることがあります。対象が自分だ

ったらどうか、ということを考えていかないといけないと感じました。 

 また、議案の項目は事前に送っていただいているのですが、資料ができている

ものがあれば、委員会までに一緒に送っていただけるよう方法を検討していた

だきたいと思います。 

 私の意見は以上です。 

 

日程第８ 次回委員会議開催日 

 次回委員会の開催日時について、第１候補を７月２５日（月）午後３時００分

から、第２候補を７月２６日（火）午前１０時３０分とします。 
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日程第９ 閉会 

本日の委員会は以上で閉会とします。 

午後４時０５分 閉会 

  平成２８年第７回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証する

ため、ここに署名する。 

 

平成２８年６月３０日 

 

署 名 

 

署 名 


